

Nur knapp daneben

Jochen Hartmann gewann das Neujahrsschießen

ELFERSHAUSEN (si) Nur knapp verfehlt hat der Sieger des Neujahrsschießen die Jahreszahl 2012. Jochen Hartmann schoss die 2013 und kam damit dem Ziel am nächsten.

Traditionell veranstaltete der Bürgerliche Schützenverein Elfershausen auch heuer zum Auftakt des neuen Jahres das Neujahrsschießen. Hierbei galt es mit Luftgewehr oder Luftpistole durch vier Schuss auf eine Scheibe die Jahreszahl 2012 zu treffen.

Zweitbesten Schütze war Andre Schneider, der ebenfalls die 2013 traf, aber aufgrund der höheren Startnummer sich mit Platz zwei zufrieden geben musste. David Weng-

ler und Michael Wahler rangierten auf Platz drei, beide mit den Treffern 2015.

Parallel fand zum sechsten Mal ein Partner-Schießen für alle Mitglieder und Gäste statt. Auf eine Glücksscheibe (dem Schneemann) wurden von jedem Partner vier Schuss abgegeben. Die meisten Ringe erreichten Joshua Reiher und Andre Bauer mit 65 von 80 möglichen Ringen, vor Ruth und Heiko Hermann mit 64 Ringen sowie Julian Reuter und Markus Schneider mit 59 Ringen. Diese spontan zusammengestellten Teilnehmerpaare wurden für ihre guten Leistungen mit Präsentkörben belohnt.



Die erfolgreichen Schützen: (hinten von links) Julian Reuter, Markus Schneider und Jochen Hartmann sowie (vorne von links) Joshua Reiher, Andre Bauer, Ruth und Heiko Herrmann mit Kindern. FOTO: SV ELFERSHAUSEN